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Resultados de una encuesta a estudiantes 
de Historia de la Ciencia en la UBA 

 
 
Se exponen y discuten los resultados de una encuesta efectuada a estudiantes del post-grado de 
Kinesiología en la Facultad de Medicina de la UBA. 
 
Una abrumadora mayoría de los encuestados consideró útil la materia, pero lamentablemente un 
57% de ellos fundamentó ese juicio en la necesidad de completar una formación cultural que 
entiende como deficiente, no comprendiendo realmente los fines perseguidos por la materia al ser 
incluida en el currículo. 
 
Existe una amplia dispersión de las respuestas en cuanto a la ubicación de la enseñanza de Historia 
de la Ciencia en el desenvolvimiento de la carera. 
 
Se incluyen otras consideraciones de interés y se proponen ideas destinadas a corregir los erroes y 
mejorar el aprovechamiento pedagógico. 


